

Número del expediente.	NOMBRES DE LAS MINAS.	Término donde radican.	NOMBRE DEL DUEÑO.	Vécinidad.	Clase de mineral.	Número de hectáreas.	Canon anual.	DEBITO. Ptas. Cts
20.339	Segundo Descuido	Sorbas.	Francisco Agüero Rull	Sorbas.	Hierro.	38	228	291
23.985	La Compañía Gerónima	Velez-Rubio.	Diego Lopez de Arrenal	Velez-Blanco.	id.	6	36	
23.051	El Carmen de San Diego	id.	id.	id.	id.	12	72	
13.620	La Virgen	Bedar.	José Contreras Molina	Bedar.	id.	24	144	
13.277	La Fé	id.	Asensio Rodriguez Garcia	Cuevas.	id.	12	72	110
18.573	Triunvirato	id.	Juan J. Clemente	Almeria.	id.	24	144	295 04
14.502	Un consejo á tiempo	id.	Miguel Ruiz Rubio	Vera.	id.	12	72	175 78
18.751	La Encarnación	Lubrin.	Epifanio Perez Portillo	Almeria.	id.	25	150	411 50
19.498	La Pilarica	id.	id.	id.	id.	18	108	239 75
21.002	San Juan de la Cruz	id.	id.	id.	id.	12	72	132
16.157	Los cinco Amigos	Mojacar.	Antonio Guijaro	id.	id.	20	120	183 61
22.449	Mi Segunda Dolores	Turre.	Pedro Ruiz Carillo	Turre.	id.	6	90	246 90
22.119	Suerte	id.	Aureliano Buendia	Almeria.	Azufre.	12	72	113 84
20.987	Simancas	id.	Pedro Cervantes Salas	Garrucha.	Hierro.	12	72	175 68

NOTIFICACIONES.

Por la presente se hace saber á Don Miguel Perez Lopez, vecino de Gergal, que por decreto del Sr. Gobernador fecha 7 de Febrero de 1901, se ha declarado la nulidad del registro de su propiedad titulado «Las Virtudes» número 22027, del término de Gergal, por falta de terreno franco para demarcar 4 pertenencias como mínimas que marca la Ley.

Almeria 28 de Febrero de 1901.

Por la presente se notifica á los vecinos de Pulpí, D. Mateo Morales, de Gader, D. Francisco Barceló Garcia y de Gergal, D. José Espinar Garrido, que por decreto del Sr. Gobernador civil de la provincia del día 15 del mes actual, se les ha declarado sin curso y fenecidos los expedientes «Mi Rita» núm. 24008, «Mendizabal» n.º 22050 y «Telstoy» núm. 22594 de dichos señores respectivamente.

Almeria 23 de Febrero de 1901.

Habiéndose presenta o por D. Francisco Santaolalla Iñigo, con fecha 31 de Diciembre anterior, un escrito oponiéndose á la tramitación del expediente de registro nombrado «Barcelona» núm. 25605, del término de Cuevas y cuyo autor es D. José Rivas Massegur, vecino de Madrid, se le notifica á este dicha oposición para que pueda alegar cuanto á su derecho convenga, tomando vista, si lo solicitare, del escrito de referencia.

Almeria 18 de Enero de 1901.

Habiéndose demarcado doce pertenencias de mineral de hierro á la mina denominada «Los Dos» núm. 23030, sita en término municipal de Gergal, de que es registrador D. Nicolás Maria Rodriguez Company, de la misma vecindad, se le notifica por el presente anuncio que por decreto del Sr. Gobernador civil de esta fecha se ha ordenado la presentación del papel de reintegro correspondiente á los derechos de su título de propiedad y pertenencias demarcadas en el impreso en el plazo de 15 dias.

Almeria 16 de Enero de 1901.

Por la presente se hace saber á don José Esteve Blasco, vecino de Alicante, que por decreto del Sr. Gobernador fecha 10 de Diciembre próximo pasado, se ha declarado la nulidad del registro que hizo en 7 de Diciembre, titulado «Helvetia» núm. 26440, del término de Oria, por solicitar el terreno que ocupa el más antiguo «Villanueva» núm. 25635.

Almeria 21 de Febrero de 1901.

Por la presente se notifica á D. Cipriano Cruz Massegosa, vecino de Oria, que por decreto de 19 de Diciembre anterior, se ha declarado la nulidad del registro que hizo en 18 de dicho

mes con el nombre de «Los Cazadores» núm. 26499, del término de Oria, por ocupar el mismo terreno solicitado el más antiguo registro «Valiente» número 25598.

Almeria 15 de Enero de 1901.

Habiéndose sido demarcadas veinte pertenencias á la mina denominada «Lealtad» núm. 24632, término de Cuevas, se le notifica por la presente á su registrador D. Bartolomé Serrano Cano, para que presente en el plazo de 15 dias el papel de reintegro correspondiente á las mismas y derechos del título de propiedad.

Almeria 14 de Enero de 1901.

SECCION MERCANTIL

Carbones.—El gran numero de vapores llegados para cargar en los puertos de Cardiff, Newcastle y Newport y la circunstancia de que las existencias de carbones no eran muy sobradas por las vacaciones de verano, los precios han subido rápidamente para este solo caso de ocasión, pues en realidad los productores están animados á modificar sus tarifas dando precios ventajosos á los compradores á fin de que no se retiren de otros mercados.

Los precios pues son hoy nominales por las razones apuntada.

Hierros.—La situación de los mercados extranjeros ha mejorado bastante, y dadas las buenas disposiciones que reinan entre vendedores y compradores, las transacciones han estado más animadas haciéndose buen número de operaciones.

Los precios han detenido su iniciada marcha á la subida y por el contrario han quedado á los límites de la quincena pasada.

En Cartagena sigue en gran movimiento el negocio en minerales de hierro y los precios se cotizan con mucha flojedad.

Cobres.—Los especuladores se han retraído mucho en hacer operaciones sobre este metal, cuya actitud ha influido en gran parte en el mercado de Londres para que las tarifas sufran una depreciación.

Sobre los precios del día se hace un descuento de 2 1/2 0/0 en las marca Tough y Best Selected.

Estano.—Es verdaderamente asombroso lo que con este metal viene ocurriendo en el citado mercado; pues en tanto se cotiza á elevados precios, como descienden rápidamente poniéndose por bajo del nivel á que estaban antes de subir.

Aunque todo obedece naturalmente á manejos de los especuladores que dominan la situación, vese sin embargo que los verdaderos compradores (no especuladores) no están muy animados á operar en grandes partidas.

Zinc.—El mercado inglés no ofrece ninguna novedad. Los sindicatos con sus manejos han conseguido un movimiento de alza á última hora, pero carece de la firmeza que le á todo negocio la verdadera causa de la necesidad ó de una buena demanda.

INFORMACION LOCAL

La Virgen del Mar.

Esta concesión minera n.º 22207 única existente en término de Adra, en los dos trabajos que lleva de galería y pozo, ha cortado dos filones abundantes de mineral de cobre con un 40 por 100, que dentro de unos diez ó doce metros se unirán y formarán un potente

filón de 1.25 metros, llevando el de la galería una guía de plomo argentífero como de dos centímetros de espesor.

Hera sociedad la forman los más infelices braceros de la localidad, á quienes enviamos nuestra más cordial enhorabuena, aconsejándoles no se desprendan de sus acciones, pues según manifestación de un conocido minero con tal riqueza les ha caído en suerte el premio mayor de la Lotería de Navidad.

La baja del plomo

Una de las causas que más influyen en la actual depresión de los precios del plomo consiste en las ofertas que suelen hacerse de América á precios más bajos que los corrientes en Europa.

Así lo indica la prensa científica é industrial; pero no se concibe bien este modo de operar, teniendo en cuenta los altos precios á que se vende el plomo en los mercados de América; pues como nuestros lectores saben, el plomo inglés vale en Nueva York, hace más de un año á dollars 4.37 por cien libras, que equivale á un precio aproximado de L 18 en Londres.

¿Quiénn problema á estudiar por los que estos asuntos dedican su atención; no se concibe esta competencia ni es fácil el estudio de sus fundamentos, pero se deduce muy bien la probabilidad de que el ascenso de la producción norte americana sea muy consi-

Visita.

Hemos recibido la visita de nuestro colega *La Revista de Automovilismo y Electricidad*, que se publica en Madrid, (San Mateo, 15, cuadruplicado) y gustosos dejamos establecido el cambio.

Opera Italiana.

Hemos tenido el gusto de saludar al inspirado maestro Tolosa, que á su regreso de Málaga se quedará entre nosotros para organizar los trabajos necesarios á la temporada que se inaugurará á mediados de este mes en el elegante coliseo de Variedades.

Dada la aureola de que viene precedida la notable compañía de ópera del Sr. Tolosa y en la que figura como tenor nuestro distinguido paisano D. Luis Iribarne, que tantos laureos viene conquistándose en los principales teatros de España y el Extranjero, hará que sus amigos y admiradores se apresuren á llenar la lista de abono abierta al público.

El oro bueno se vende á su precio, no se regala.

Viajero.

Hemos recibido la visita de nuestro buen amigo D. Agustín Andrés Riva, que se halla establecido en Madrid, Ronda de Segovia, 4 antiguo y moderno, el que se encuentra dedicado á la compra y venta en comisión y por cuenta propia de maquinaria, cables, transmisiones, materiales para ferrocarriles, minas y alumbrados, hierros y metales de todas clases.

Ganga.

Se vende una magnífica y nueva estantería de madera de pino, compuesta de ocho cuerpos, de cuatro varas de altura por un metro de anchura, y un mostrador de la longitud de los estantes con su mesa de caoba enteriza. En la imprenta de este periódico, calle de Madrid, 3, darán razón.

Demandas.

Se compran acciones de las minas enclavadas en Sierra Almagrera, término de Cuevas, en las siguientes:

- San Vicente Ferrer.
- Carmen y consortes.
- Esperanza y consortes.
- Jacoba.
- San Manuel.
- Convenio de Vergara.
- Hermosa.
- Corona de la Fortuna.
- San Cayetano.
- Rafaella.
- Asalto y Florenciana.
- Precaución (Chata).
- Recompensa, sociedad.
- Remedio Rabioso.
- San Gonzalo ó Desconfianza.
- San Gerónimo y Ampliaciones.
- Santa María Magdalena.
- Paraiso (a) Confuso.
- Peruana.
- Eloisa, sociedad Reformada.
- Recompensa.
- Real.
- Chacona ó Poderosa envidiada.
- Dos Mundos, sociedad.

Para informes al director de esta publicación, Mariana 15.

Venta ó arriendo.

Se venden ó arriendan las minas conocidas con los nombres de «Salvadora», «Fortuna primera» y «Fortuna segunda». Estas minas están situadas entre los términos de Bailen Baños y sus pertenencias son treinta y una. Para tratar, dirigirse á D. Tomás Cobe Varona, Fábrica de luz eléctrica en Jaén.

Calma.

Parece que en la actualidad se agitan menos los agentes y gestores de compras de minas en Almeria.

Esta época del año es poco apropiada para toda clase de negocios, pero apesar de esto, no deja de llamarnos la atención esta súbita calma que ahora se advierte, después de haberse ejercido tantas y tantas actividades en este distrito.

Seguiremos ocupándonos de este fenómeno.

VENTA

Se hace de un cortijo en la Cañada de San Urbano, término de Almeria, llamado la Molineta, de cabida de 35 fanegas, con más de 500 parras de 3 á 4 años con dos balsas de una tahulla ó de 1.600 varas redonda y otra cuadrada. Tiene casa recreo de 30 varas de fondo por 20 de fachada con jardín en el centro y recién construido y otras habitaciones, pozos con abundantes aguas. Razon, Reyes (átalcos número 2).

Ultima hora.

Referente al laberinto á que no encontramos hoy con respecto á la Ley de Minas, y con tanta y tanta disposición de diferentes colores; usos y gustos, hemos llegado á no entenderla, lo cual corrobora un elevado personaje que ocupa la cúspide de uno de los destinos de la Nación, en que dice á un amigo (sobre una consulta.)

«En la Dirección, hay pocas cabezas, pero sí muchas calabazas.»

Imprenta de este periódico, calle de Madrid, 3.